

学校だより

加茂野小学校

学校の教育目標

豊かな心とやりぬく力をもつ加茂野の子
考える子・優しい子・元気な子



自分の良さをたくさん出し切った3期間 この調子で夏休みも

今年度より2学期制を実施し、昨年度よりも一層教育活動にじっくり取り組むことができるようになりました。また、1年を9期に分け、それぞれに達成目標を決め、メリハリをつけた教育活動を展開しています。以下に、夏休み前までに児童が頑張った、第3期までの様子を紹介します。

《第1期 4/8～5/12》自分から あいさつしよう

あいさつカードを使い、職員から始めた活動でした。これがやがて、生活委員会や6年生に広がり、児童たちの自主的な活動へと発展していきました。上級生が下級生に「〇〇さん、おはようございます。」とってカードを渡す姿や、嬉しそうにカードをもらいながら、元気に挨拶を返す下級生の姿がいたるところに見られ、全校があいさつで自分を出し切った第1期でした。



《第2期 5/13～6/23》聴き方名人になろう

「静かに」「話し手を見て」といった態度的な面から、「自分の考えと比べて」「反応しながら」といった思考的な面まで、学年の実態に応じて目標を立て、その達成に向けて取り組みました。この時期は、来校者に授業を見ていただく機会が多くあり、「話し手を大切にする聴き方ができている。」「学ぶための規律がある。」という言葉を多くいただきました。学びの第一歩である「聴く」ことで自分を出し切った第2期でした。



《第3期 6/24～8/28》『さしすせ』そうじにこだわろう

㊟いごまで ㊟ずかに ㊟みずみまで ㊟きにんをもって

効果的に掃除を行うための合言葉です。自分達の生活環境は自分たちの手で美しく保つ。美しい環境で来校者をお迎えする。そんな考えのもと、「掃除を始めます。」の放送と同時に一斉に始まります。道具の使い方や掃除場所ごとの効率的な手順を学びながら、環境美化に対する考え方や掃除の技能を高めています。「掃除は加茂野小学校の伝統の一つである。」と誰もが誇れるものにするために、掃除で自分を出し切った第3期でした。



明日から始まる夏休みも、1年の中では大切な節目の一つです。各自が決めためあてを達成するために精一杯努力することで、そのめあてが夏休みの「私の出し切る。」になります。

水の事故、交通事故、熱中症や感染症の報道が後を絶ちません。まずは安心・安全を最優先させた生活を送ってください。

たくさんの宝物（頑張った事実や足跡）を携え、やる気に満ちた元気な笑顔で8月29日に再会できること楽しみにしています。